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Toledo 

El portavoz del Grupo Popular en las Cortes, Francisco Cañizares:          
“Los tres años de gobierno de Page han traído a Castilla-La Mancha más paro, 
más pobreza, más deuda y peor sanidad” 
 
Cañizares ha lamentado los “tres años perdidos de Page en Castilla-La Mancha”, al situar esta tierra en los peores 
índices de crecimiento económico y de empleo de todo el país. Ha mostrado su preocupación por la última EPA 
(Encuesta de Población Activa), que refleja que “en el último trimestre en la región tenemos 6.200 parados más y, al 
mismo tiempo, la EPA del último trimestre de 2017 nos dejó 15.500 desempleados más”. “El número de parados subió 
en la región en el pasado mes de enero, febrero y marzo de 2018, siendo la única comunidad de toda España en la que 
creció el paro en plena Semana Santa”. “Page prefiere gobernar con Podemos y subir los impuestos a los castellano-
manchegos y a las empresas, que se marchan a comunidades autónomas vecinas donde les ofrecen mejores 
condiciones para poder instalarse”. Ha asegurado que los Planes de Empleo de Page y Podemos han resultado un 
auténtico fracaso, al igual que los contratos basura” que Page ofrece a los docentes y sanitarios de la región, con un 
tercio de jornada y contratos por menos de 400 euros mensuales. 
 
 
Por otro lado, ha asegurado que Page enturbia las oposiciones en 
Sanidad con el escándalo de la filtración del examen. “El PP se va a 
personar en la causa abierta, porque los exámenes no son limpios, 
más bien oscuros como el Gobierno de Castilla-La Mancha”. Ha 
aseverado que “es sangrante que las sustituciones de los sanitarios 
en Castilla-La Mancha y la cobertura de bajas estén por debajo de la 
media que debía haber en el mes de marzo de este año”, según los 
datos de la ejecución presupuestaria del Gobierno de Page.  
 

 
                      Francisco Cañizares

 
Ha recordado que el PP sigue esperando que Page responda a las más de 85 comparecencias que su Gobierno tiene 
pendiente en las Cortes de Castilla-La Mancha. Además, ha indicado que “el Gobierno de Page ha comprometido, en 
los primeros tres meses del año, el 100% en algunas partidas de la Sanidad privada por encima de lo presupuestado”. 

 

Torrenueva 

La diputada provincial, Rocío Zarco, visita la localidad 

 

 

 
 
 
Mantiene una reunión con afiliados y simpatizantes, en  la 
que se han abordado asuntos de interés municipal.  

 

             Rocio Zarco con los asistentes a la reunión 
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Madrid 

La presidenta de la Comisión Mixta para el Estudio del Problema de las 
Drogas, Carmen Quintanilla: “La borrachera de un menor es un asunto que nos 
incumbe como sociedad y ante lo que no podemos apartar la vista”  
 
Quintanilla ha valorado como “un hecho histórico” la aprobación del informe de la ponencia ‘Menores sin alcohol’ que 
se ha elaborado en el seno de la comisión para el Estudio del Problema de las Drogas, “una comisión creada ante la 
preocupación social por el creciente consumo de alcohol de los menores, que se inician en esta práctica nociva a partir 
de los 14 años”. “El informe debe ser el germen de la futura Ley sin Alcohol y Menores sirviendo como instrumento 
legal para hacer frente a esta situación perjudicial para todos”. “Es preocupante que más de la mitad de los jóvenes 
considere que consumir alcohol los fines de semana no les ocasionará problemas y que un tercio de los menores de 17 
años siga reconociendo que se emborracha una vez al mes”.  
 
Entre las medidas a adoptar se propone poner en marcha programas de ocio alternativo, 
campañas educativas, restricciones a la hora de la venta, elevar impuestos que gravan el 
alcohol, imponer la tasa cero de alcohol al volante o implicar a la familia y a los propios 
menores dándoles información sobre cómo prevenir el consumo y sobre modos de 
reaccionar cuando se presenta el problema. El objetivo prioritario de la Ley es retrasar la 
edad de inicio en el consumo de alcohol hasta lograr el consumo cero en menores, 
intentar erradicar el modelo de consumo de atracón entre la juventud, contribuir a un 
cambio cultural que reduzca los consumos de riesgo en la sociedad española, promover 
acciones preventivas y prohibir el botellón, entre otros muchos. 
 

 
    Carmen Quintanilla

 
Ciudad Real 

El portavoz popular en la Diputación, Adrián Fernández: “El equipo de 
gobierno del PSOE vota en contra de invertir dinero en el arreglo de caminos al 
no apoyar la moción del Partido Popular” 
 
Fernández ha justificado la moción afirmando que “la red de caminos públicos es un instrumento fundamental para el 
desarrollo económico y sectores como la agricultura y la ganadería dependen, en gran medida, del estado de 
conservación de los caminos, aunque también dependen de ello otras actividades como la cinegética, la forestal o el 
turismo rural”. Ha señalado que las lluvias caídas recientemente han deteriorado la red pública de caminos rurales, lo 
cual causa daños y perjuicios a los vecinos, por lo que es urgente llevar a cabo tareas que garanticen la seguridad de 
las personas que transitan por esta vías. “Los ayuntamientos no tienen recursos suficientes para atender todas las 
necesidades municipales y la Diputación está para atender a los municipios”. 

 

 
Grupo Popular en el Pleno 



 
 

Tomelloso 

El portavoz del Grupo Municipal Popular, Javier Navarro, pide soluciones 
al Ayuntamiento tras la aparición de una sustancia viscosa en el agua  
 
Navarro ha alertado de las grandes molestias con el abastecimiento de agua que están sufriendo todos los vecinos 
tanto en sus hogares como en sus negocios desde hace un par de semanas. “Unos problemas que se están 
produciendo tras la aparición de una sustancia viscosa en el agua potable” Dicha sustancia, en el pasado pleno del mes 
de abril, fue definida por el equipo de gobierno socialista  como “algas”, pero “si son algas o no lo tendrá que decir 
salud pública”. Así pues, ha registrado una petición en el Consistorio para que se encargue un informe a salud pública 
sobre los depósitos de agua de la localidad. “Aunque no ponemos en duda la calidad y salubridad del agua que 
consumimos, no podemos callarnos ante la situación que están sufriendo un elevado número de viviendas y empresas 
de la localidad, con averías en calderas, electrodomésticos y con numerosos filtros atascados”.  
 
 

 
    Sustancia viscosa que aparece en el agua potable 
 
 
 

“En algunas comunidades de vecinos se han averiado todas 
las calderas del agua caliente, lo que está originando un alto 
precio que alguien debe asumir”. “Debe ser el Ayuntamiento 
quien se haga cargo de dicho coste, porque no solo debe 
garantizar la calidad y salubridad del agua, sino también que 
venga en condiciones aceptables en determinados 
parámetros”. “La sustancia viscosa, al quedar fuera del 
contacto del agua, se está endureciendo y creando un tapón, 
que es lo que está originando los problemas de presión en 
las calderas. De hecho, hay empresas que tienen que limpiar 
los filtros tres veces al día, lo cual les está impidiendo 
trabajar con normalidad”. 

 

 

 


